
 

  

AOS TRABALHADORES DA EDA 

REUNIÃO COM A ADMINISTRAÇÃO 
 

 

No dia 25 de agosto o SINDEL esteve reunido com a Administração da EDA para apresentar 

cumprimentos, abrir e cimentar vias de contacto para que estas sejam conciliadoras e 

proveitosas tanto para os trabalhadores como para a empresa. 

 

O Presidente informou que não houve alterações de relevo no atual quadro de 

Administradores e que, assim, se iria manter a continuidade do trabalho da anterior 

Administração. 

 

O SINDEL voltou a reforçar que é necessário que existam respostas aos assuntos que são 

colocados à EDA, especialmente quando estes versam sobre temas relevantes para os 

trabalhadores. 

 

Não sendo objetivo desta reunião debater assuntos pendentes que esperamos em breve 

ver resolvidos, alguns temas foram, contudo, abordados, nomeadamente: 

 

- As propostas do SINDEL para trabalhadores das Centrais - A empresa comprometeu-se 

que até ao final do ano vai ter resolução, e que vai apresentar até outubro uma proposta. 

 

- Pré-Reformas – Embora com muita relutância porque os custos não são aceites pela 

ERSE, não houve um “NÃO” da administração para esta matéria. É reconhecido pela 

administração o elevado número de trabalhadores entre os 58 e 63 anos e que atualmente 

o número de baixas é significativo. O SINDEL alertou que a situação está a agravar-se dia-

a-dia e que é premente regularizar o quadro de RH da EDA. 

 

DÁ MAIS FORÇA À TUA VOZ! SINDICALIZA-TE!  
ADERE AO SINDEL! 

O Secretariado do SINDEL            30 de agosto de 2023 
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